

Ven. 23 févr.

N°3

• ATELIER ARTS PLASTIQUES

Interview de Mme Duez et des élèves :En quoi consiste votre atelier ?

Cet atelier permet aux élèves de développer leur créativité et leur imagination en faisant des projets qu'ils n'ont pas l'occasion de faire en cours.

Comment procédez-vous pour choisir un projet qui pourrait plaire aux élèves ?

Le projet actuel, je l'ai choisi en fonction de mes goûts. Les prochains projets seront choisis grâce aux propositions des élèves. *(D'après Mme duez)*

Pouvez-vous nous parler de votre projet actuel ?

Le projet consiste à faire des panneaux au-dessus des portes de classe de musique et arts plastiques. Les affiches vont permettre de donner un air de gaieté, Pour pouvoir indiquer la salle, puis donner envie d'entrer dans la pièce.

Quels matériaux utilisez-vous ?

On utilise de la peinture acrylique, des feutres et des crayons de couleurs.

Quelques mots pour d'écrire votre atelier.

La créativité, le plaisir, le partage et la découverte.

Que pensez-vous de votre atelier ?

Notre atelier permet de partager notre créativité et d'exprimer nos émotions à travers nos dessins.

Aimez-vous votre projet actuel? Pour quelles raisons ?

Nous apprécions beaucoup notre projet actuel car nous pouvons faire le style que nous préférons *(graphites, dessins, illustrations ext...)*.

• AS VOLLEY-BALL À ST MICHEL



Cette AS est accessible à tous, il se déroule le mardi soir de 17h15 à 19h, à la salle de sport de St Michel. Il est dirigé par M. Bogrand.

Les règles du jeu :

- La balle peut toucher n'importe quelle partie du corps.
 - Lors d'un échange la balle ne peut pas être portée.
 - Aucun joueur n'a le droit d'entrer en contact avec le filet.
 - Un joueur ne peut pas toucher la balle deux fois consécutivement.
 - Une équipe ne peut toucher la balle plus de 3 fois, le contre ne compte pas comme touche de balle.
- Ce sont des règles parmi tant d'autres.

Durant toute l'année ils font différents exercices et des matchs entre eux.

Puis il y a plusieurs compétitions telles que : la compétition de Beach-Volley à Malo-Les-Bains, aussi à St Amant-Les-Eaux. Il y a aussi eu un tournoi interne à St Michel le mardi 13 février 2024. Ils organiseront aussi une compétition à St Michel. Durant ces compétitions, il y a différentes catégories *(filles-garçon, âge)*.

Avis sur cette As :

Émilie : Cette AS est très bien.

Arthur : Sans aucun doute la meilleure AS que St Michel puisse nous proposer pour moi. Avec différents tournois assez réguliers.

Lola et Clémence

• LE BDE (*Le bureau des élèves*)



Le BDE organise de nombreux événements comme octobre rose pour le cancer, des ventes : boissons (*sodas, bouteilles d'eau*) et friandises (*twix, petits pains, ou mars*). Il organise aussi des tournois comme du football, volley, etc.

Le dernier événement que le BDE a fait, était la vente de roses pour la St Valentin. Le but était de récolter des fonds afin de financer de nouveaux projets comme le bal de promo des T°, mais également dans le but de dynamiser le lycée ainsi que le collège. La rose ne signifie pas uniquement l'amour mais aussi une preuve d'amitié ou de bienveillance.

Le BDE ne gagne rien de matériel, il gagne la reconnaissance des élèves et des professeurs. Ils travaillent pendant les récréés, les heures de permanence et certains quand il y a des événements comme la distribution des roses.

Ils reversent l'argent collecté à l'association EMERA qui s'occupe d'octobre rose et l'argent utilisé par le BDE est reversé pour le bal de fin d'année.

Des élèves envisagent d'autres événements comme un tournoi d'escalade, de handball, un stand pour découvrir des sports et une sortie en vélo.

Axel, Alexis et Charles

• L'INTERNAT



Comment se déroule une journée ?

À 7h00, les internes se réveillent pour aller prendre leur petit déjeuner à 7h45 jusqu'à 8h15. Vers 17h15 les élèves de l'internat de St Michel prennent leur

goûter. De 17h45 à 18h45 les élèves vont en permanence, en étude puis ensuite ils vont à la cantine pour aller manger le repas du soir. Les internes peuvent aller prendre leur douche à 19h45 ou à 21h15, ils font de l'étude en chambre de 20h15 à 21h15, ils vont ensuite se coucher en fonctions des niveaux.

Combien de temps pouvez-vous utiliser votre téléphone pendant une journée ?

Le temps d'écran varie en fonction du niveau des élèves, par exemple, les élèves du lycée peuvent l'utiliser pendant les récréés tandis que les élèves du collège peuvent seulement l'utiliser le soir.

Que faites-vous comme activités extra-scolaires ?

Ils font des sorties à la piscine, au cinéma, à la caserne de pompier et ils font des soirées tartiflettes, raclettes ou même campagnardes.

À quoi ressemblent vos chambres ?

Elles sont simples mais agréables.

Estéban et Leo

• THÉÂTRE



Le théâtre est une option disponible pour les lycéens à partir de la 2°, l'activité se déroule :

	En 2°	En 1°	En T°
Le vendredi	de 16h25 à 17h15	de 14h30 à 16h25	de 14h30 à 16h25

Interview :

Pourquoi choisir cette option ?

La plupart des lycéens ont choisi cette option car ils voulaient tester le théâtre du lycée. D'autres ont choisi l'option théâtre car ils voulaient apprendre à avoir confiance en eux.

Quel a été votre premier exercice théâtral ?

Leur premier exercice a été de se bander les yeux et de crier devant les autres élèves, ou alors, se balader sur la scène et au moment où un bruit de bâton retentit, se figer et faire une expression.

Combien de pièces de théâtre avez-vous vues ?

Erwan Decamps, 1°C : Nous avons vu environ 3-4 pièces de théâtre.

Avez-vous déjà fait des représentations théâtrales ?

Oui, plusieurs sorties à la maison de retraite ont été organisées. Les élèves ont tous participé que ce soit sur scène comme en coulisses.

Qu'est-ce que le théâtre vous a appris ?

Le théâtre a appris aux élèves à avoir confiance en eux et en leurs camarades. Certains élèves arrivent à mieux s'exprimer durant les cours comme dans leur vie en général.

Frédéric Valet et Mme Fievet sont les responsables de l'option Théâtre. Cette option se passe à la salle St Gabriel de St Michel. Les lycéens ont la chance de pouvoir assister à des représentations théâtrales, tel que « Sélectionné » qui a eu lieu au théâtre de Caudry. Le théâtre est une activité notée qui compte dans leur moyenne générale mais reste très amusante et distrayante. Les élèves se sentent bien avec leurs camarades. Le théâtre demande aussi du travail personnel tel qu'apprendre des textes, beaucoup de répétitions etc... L'option théâtre peut être intégrée à n'importe quel moment de l'année pour tous les lycéens. En fin d'année aura lieu un spectacle.

Coline et Juliette

• LES RESTOS DU CŒUR



Les 2° de l'institution St Michel participent à un projet avec les restos du cœur de Solesmes.

Ils s'engagent à faire des actions pour récolter des fonds.

Ils ont déjà réalisé une brocante aux livres. Avec l'argent récolté, ils ont réalisé des petits sachets de papillotes pour les fêtes de fin d'année pour offrir aux familles démunies.

Cette année, c'est la deuxième fois que ce projet est réalisé. Les professeurs principaux des classes de 2° sont à la base de ce projet.

Pour le moment, seuls les élèves de 2° sont concernés mais dans les mois qui viennent, il se peut qu'un groupe mélangé de 2° et de 1° se rajoute au projet.

Si ce projet devait être défini en 1 mot, se serait « engagement », les 2° s'engagent à aider des personnes, des familles qui sont dans le besoin.

Ce projet n'est pas créé dans le seul but d'aider les personnes et les familles démunies, il permet aussi aux élèves de 2° de faire partie d'une association caritative et de savoir donner de leur temps libre.

Coline et Juliette